

Tijuana, Baja California a, 26 de Septiembre de 2024

Miguel Alejandro Cabrera Medina

Carta de Exposición de Motivos

Secretaria General de Gobierno

Convocatoria para el nombramiento de la persona titular de la comisión Local de Búsqueda de Personas

Por medio de la presente en mi carácter de aspirante a la titularidad de la Comisión Local de Búsqueda de Personas del Estado de Baja California, expongo los motivos por los cuales estoy interesado en dicha convocatoria.

Considero que es importante dar respuesta a la crisis de desaparición de personas por la que atraviesa el estado mexicano, creo es necesario integrar todos los saberes, conocimientos y experiencias relevantes en el seno de nuestras instituciones de los tres ordenes de gobierno.

Mi principal motivo es el compromiso que como ciudadano del Estado de Baja California tengo ante la sociedad en este tema sensible, considero importante aportar todos mis conocimientos y mi experiencia en el fenómeno de personas desaparecidas y no localizadas, tengo un gran interés en contribuir en todo lo que este a mi alcance para dar los mejores resultados para atacar esta crisis. Es importante tener en cuenta los derechos humanos de las víctimas y sus familias. En este sentido, es esencial la capacitación y profesionalización de quienes colaboran en la búsqueda de personas y sus dependencias tendrán que velar por los derechos mencionados.

Otro punto que quiero mencionar es mi deseo de impactar en las implementaciones de los protocolos de búsqueda, leyes y reglamentos de las dependencias destinadas a contribuir en esta tan importante lucha contra esta crisis.

Considero una prioridad la coordinación con los tres niveles de gobierno y dependencias internacionales para hacer frente a este fenómeno que va en crecimiento en nuestra nación, siendo para nosotros un factor importante ser un estado fronterizo y en esta dinámica somos usados como camino a otro país, es importante no perder el enfoque humanitario que siempre deberá cuidar el bien estar de las víctimas y sus familias.

Como conclusión cabe recalcar la importancia de usar todas las herramientas que nos da nuestra legislación, dependencias de gobierno, ayuda de la sociedad civil, grupos especializados y los propios colectivos de búsqueda.

